



Tijuana, BC, 23 de noviembre 2012.- La Senadora Ana Gabriela Guevara en el marco de los trabajos de la Comisión de Asuntos Migratorios participó en el Foro “México y la Migración Internacional escenarios de la coyuntura 2012” que organizó El Colegio de la Frontera Norte en conjunto con la Comisión de Asuntos Migratorios.

La Senadora Ana Gabriela Guevara agradeció profundamente al Dr. Tonatiuh Guillén López, Presidente del Colegio de la Frontera Norte la oportunidad de trabajar por México y los connacionales. Así también mostró su agradecimiento por la presencia del Senador Ernesto Cordero Arroyo quien brindó su apoyo a la Comisión de Asuntos Migratorios y de sus compañeros de bancada y del líder del PT el Senador Manuel Bartlett Díaz, Martha Palafox Gutiérrez, Marco Antonio Blásquez Salinas y el senador David Monreal Ávila que viajaron a Tijuana en respaldo de los trabajos realizados.

Dijo la Senadora Guevara que una de las experiencias humanas extremas que ha desarrollado a la civilización, que la ha determinado y le ha dado diversas formas a la historia, economía y culturas es el fenómeno migratorio que es una odisea del esfuerzo humano por allegarse de las condiciones básicas de la sobrevivencia de un techo, un trabajo y la seguridad. Se afronta con lo indispensable, la voluntad de dignidad. Las mujeres y hombres migrantes tienen en su memoria la calidad de nuestras instituciones, la rúbrica de su cotidianidad.

Nadie como los migrantes para dar una opinión viva de cuál es el estado del país, los índices de la discriminación, la trama de los conflictos religiosos, la naturaleza de la seguridad, la consistencia de la gobernabilidad, la inequidad entre los géneros y el amplísimo espectro de la delincuencia; desde la súbita hasta la más sofisticada y organizada. En la Comisión de Asuntos Migratorios estaremos extraordinariamente atentos a las perspectivas y escenarios que de estos Foros tan importantes se proyecten apunto la Senadora Guevara

Estamos en el umbral de una nueva generación de gobierno federal que requiere descripciones lo más aproximadas a la realidad. Sabemos que las cifras y los análisis del tema de migración son volátiles, aparentes, muestras de una realidad efervescente y cruda. Muy recurrida por la mentalidad criminal y también inaprensible para la posibilidad institucional.

Este es un tema de agenda, la migración, que ha reventado los intentos de conducción administrada. Estamos, hay que reconocerlo en un tema fallido. Sí, el Estado ha fallado en la apuesta por controlar el fenómeno en cualquiera de sus manifestaciones y este es un asunto a tratar: ¿qué pasa con el Estado, los gobiernos, que sólo pueden acercarse y defectuosamente a las soluciones? ¿Será que se aborda de manera incorrecta, o desde la perspectiva inadecuada? ¿Será que se intenta controlar políticamente o servirse de él para otras finalidades? Finalmente lo reconocemos, es un tema que requiere ser continuamente pensado y descrito, dada su viveza y su imprevisibilidad. Esa es la fortuna de este seminario, que tiene la justeza de considerar escenarios inmediatos de esta preocupante coyuntura agregó la Senadora Guevara

Dijo que todas las vertientes que han coincidido en la hechura de la migración, han sufrido mayores presiones. Las tensiones sociales están al máximo, la debilidad de las instituciones y de los presupuestos están creando perspectivas de catástrofes humanitarias.

Como Presidenta de la Comisión de Asuntos Migratorios, estaré atenta, tomaré nota, principios y ejemplos, ideas y propuestas para darles tratamiento parlamentario. El conocimiento del tema por parte de los ponentes; la legitimidad de las argumentaciones y los procesos de conocimiento y observación académicos y de instituciones autónomas son garantía de experiencias legítimas y de riqueza crítica, la que tanta falta les hace a los gobiernos asumir. Ahora que el concepto de gobernanza está en boga, concepto que significa inclusión, participación, colectividad, pensamiento divergente. Ahora que se empieza a entender la cabalidad de esta idea, creo que es la hora de las academias para imaginar razonablemente los horizontes de acuerdo a informes pertinentes y confiables. La agenda de trabajo de la

Asiste Ana Guevara a Foro en Tijuana

Escrito por comunicado

Viernes 23 de Noviembre de 2012 15:32

Comisión que presido estará benéficamente nutrida de estas exposiciones finalizó la Senadora Guevara.